
Pièces 6 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 3317

Prix 260 000 €

Mons
Appartement à vendre (83440)
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Découvrez  cette  magnifique  maison  de  village  provençale  située  à  Mons,  village

pittoresque du Var. Elle offre environ 130 m² répartis sur 4 niveaux, comprenant 3

étages et un sous-sol.Dès l'entrée, vous serez accueilli par une cuisine américaine

ouverte sur un séjour chaleureux avec cheminée, idéal pour des soirées conviviales.

La maison dispose de 4 chambres, dont une bénéficiant d'une vue imprenable sur

les  collines  environnantes,  apportant  calme  et  sérénité.Vous  trouverez  également

une salle de bains et 2 WC. Une dernière pièce peut être aménagée en salle d'eau

selon vos besoins.Cette ...

Discover this magnificent Provencal village house in Mons, a picturesque village in

the Var.  It  offers  around 130 m² of  living space over  4  levels,  comprising 3 floors

and a basement.As soon as you enter,  you'll  be greeted by an open-plan kitchen

opening  onto  a  cosy  living  room  with  fireplace,  ideal  for  convivial  evenings.  The

house  has  4  bedrooms,  one  of  which  benefits  from an  uninterrupted  view  of  the

surrounding hills, bringing peace and serenity.There is also a bathroom and 2 WCs.

A  final  room  can  be  converted  into  a  shower  room  if  required.This  house  offers

enormous potential to become ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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